
令和７年度  

宅建登録実務講習 講義の感想 

 

弊社では登録実務講習を受講された皆様から毎回講習終了後に心温まるご感想を寄せて頂

いておりますので公開いたします。ご感想を寄せて頂きました受講生の皆様、誠にありが

とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［１］東京①コース(令和７年 1 月 11 日～12 日)を受講の皆様より 

２０代 女性  

本日、登録実務講習を受講させていただきました、○○と申します。 

この度は、とても身になる講習をしていただきありがとうございました。 

御社の受講を選んだポイントは３つありました。 

①試験合格後直ぐに受けられる講習 

②重説の理解を深め、説明ができるようになる意味のある講習が受けられると感じた 

③講習の料金が安い 

 

講習では、実際にこれから重説をする事を想定して、お客様にはどんな説明が必要か。分

かりやすく説明するにはどう伝えれば良いのか。重説を作成する際のポイント(トラブル回

避)等、実務経験を元にお話していただき、とても多く学べました。また、お客様に説明す

るにあたりどのくらい知識がいるのかも明確になってきました。こちらの講習を受けられ

てとても満足してます。今後、宅建の資格を有効に活用していきたいです。 

ありがとうございました。 

 

４０代 女性  

講習ありがとうございました。○○です。1 月 11-12 日、宅地建物取引士実務者講習を受講

しました。今後実際にやることになるであろう重説ですが、項目ごとに分かりやすく説明

があり、質問される可能性まで考える講義でとても興味深く楽しい時間でした。講師の実

務経験からの話は飽きることがありません。聞き取りやすく面白く感じられる話し方のた

め長時間の講義もあっという間に感じました。大手講義と迷いましたがホームページの講

座紹介と受講者の声が決め手でここにしました。実際その通りだったなと感じています。

ありがとうございました 

 

５０代 男性  

登録実務講習 2 日間お世話になりました。ありがとうございます。宅建試験の勉強で覚え

た重要事項説明の知識では実務で全く説明が出来ないと痛感した 2 日間でした。講習会で

は中古マンションの媒介を想定した重要事項説明で、外せない文言や注意点などこと細か

く教えて頂きとても勉強になりました。今後自分が重要事項説明する時にも講習会で得た

知識やレジュメで予習して挑みたいと思います。まだ、まだ重要事項説明の練習は必要で

すがこれから不動産業界に参入する第一歩を踏み出せる事が出来ます。最後に 2 日間の講

習会本当にありがとうございました。 

 

 

 



３０代 女性  

1/11.12の登録実務講習を受けさせていただいた○○と申します。御社の講習を選んだ自分

本当にグッジョブでした！。私は異業種のため、試験対策用の知識しかありません。送付

されたテキストの登記部分や言葉もちんぷんかんぷんで、２日間講習を受けたからといっ

て重説ができるようになるとは思っていませんでした。瀬古先生の「この部分はこう説明

してあげるとわかりやすい」という解説は素人の私にとっても言葉通りわかりやすく、書

かれているものを読むだけではなくしっかりと理解ができました。自分が理解できている

から相手にも伝わるのだと感じました。ご自身の体験談を交えてのお話は興味深く、もっ

と深掘りして聞きたいくらいでした。適度なグループワークも楽しく退屈に思う瞬間があ

りませんでした。グループワークのおかげで異業種の方のお話も伺え、今後に繋がるご縁

もありました。私にとってこの２日間はとても濃く刺激的で、早く実践してみたい！と思

えるようにもなりました。今後まわりで講習を受ける人がいたら、自信をもって御社をお

すすめします。そのくらい楽しい時間でした。長文乱文失礼いたしました。熱い気持ちが

伝わると幸いです。長時間の登壇でお疲れかと思います。ご自愛くださいませ。ありがと

うございました。 

 

２０代 女性  

お世話になっております。1/11.12 で登録実務講習を受講した○○です。二日間の講習あり

がとうございました。講習では重要事項説明書や契約書の説明時のポイントのほかに、ト

ラブルになりうるケースまで実体験を交えながら説明していただき、私も重説を読むよう

なことがあれば気をつけようと身が引き締まりました。授業開始時に背伸びタイムがあっ

たり、周りの方との交流タイムをあったりと、和気藹々とした雰囲気で講義を受けること

ができました。瀬古さんの細やかな配慮に感謝しております。二日間で学んだことを今後

に生かしたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

４０代 男性  

お世話になります。○○です。一昨日、昨日と登録実務講習を受講させていただきありが

とうございました。今週、早速宅建士登録申請を行い、春先には宅建業免許を取得し、不

動産業を現業に追加してまいります。不動産事業は新規で取り組む業態となるため、現時

点では分からないことだらけですが、早く一人前になり、プロとして信頼される業者を目

指してまいります。今後ともよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 



６０代 男性  

○○です。お世話様です。昨日の講習会ありがとうございました。IT業界一筋で働いてき

ましたが不動産業界で働きたいと思い資格取得しました。しかし、未経験者のため宅建士

として求められるスキルがどの様なものか分からず大きな不安がありましたが、本講習会

では実践型の講義でしたので仕事の進め方やお客様との対応がイメージできてとても有益

なものでした。今後も新しい情報提供などご交流させていただければ幸いです。 

 

３０代 男性  

お世話になっております。○○と申します。先週末、先生の登録実務講習を受講させてい

ただき、誠にありがとうございました。とても有意義な時間を過ごすことができました。

特に実際のケーススタディを通じて解説いただけたため、非常に理解が深まりました。こ

れまで漠然としていた説明の流れが整理され、自信を持って重説に臨める気がしています。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

４０代 男性  

お世話になっております。○○です。昨日までの実務者講習に参加させていただきました。

ありがとうございます。1/11-1/12で実務者講習を受講いたしました。試験結果が出てから

実務者講習の申し込みを探したのですが、大手予備校は平日が多くまた、直近のものはほ

とんど埋まっている状況でした。そのような中、御社のサイトも拝見し、土日の講座があ

り、場所も都内で、費用も他社よりも安価でしたので受講をいたしました。正直受講する

前は、空きがあってどうなのかと思って受講をしたのですが、受講者が受けやすい環境に

とても配慮していただいており安心して受講することができました。講義も１時間ずつ区

切って、実際の事例なども織り交ぜながら、重要事項説明の内容の講義をしていただけた

と感じております。また、実際に声に出して読むことをするとで、新たな難しさもありつ

つも、その内容に対して具体的な指摘をされており実務にすぐに生かせる講義だと思いま

した。あと、管理業務主任者の２月の講習に後ほど申し込みをさせていただきます。 

以上よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５０代 女性  

先日の登録講習会では、大変お世話になりました。○○と申します。大変有意義な時間で

あり、長時間でしたがとても楽しく受講することができました。受講を決めたのも、重要

事項説明書を読み込むという案内文にひかれたからです。その言葉通り、先生の補足説明

を伺いつつ、繰り返し読みこむことで、文言が単なる文字や数字の羅列ではなく、その意

味の理解につながりました。実際の取引のはなしや、ちらしなどの比較も勉強になりまし

た。ただ後ろですと見えにくいので、プロジェクタなどで拡大して提示していただけたら、

ありがたいなと思いました。グループで話をする機会も多く作っていただいたことや休み

時間をこまめに作ってくださったことなども助かりました。今後は、埼玉県で登録し、副

業として重要事項説明など（特にＩＴ重説）できたらいいなと思っています（甘いかもし

れませんが）。長々と失礼しました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４０代 男性  

お世話になります。先日(1/11-12)の宅建登録実務講習を受講させて頂いた○○と申します。

2 日間講義頂きありがとうございました。私は不動産業界とは全く縁の無い仕事を実施して

いるのですが、重要事項説明書に記載されている文面の裏にはどういった注意点や考えが

備えられているのかを学ぶことができたのが大きな収穫だったと感じています。 

 

２０代 女性  

お世話になっております。先日、御社の登録実務講習を受講した○○です。重説の読み方

は会社では教えてもらえないので、宅建証を受け取ってからの不安がありましたが、この

講習を受講し自信が持てました。また、重説の読み方だけでなく受託のコツなども教えて

いただけて実務に活かせそうでした。ありがとうございました。 

 

 

 


